



D. Alberto Alonso Gismero  
C/Wenceslao Fernández Flórez, 3 - 5º  
150005 LA CORUÑA

Las Rozas, 24 de Febrero de 2015

Querido Alberto,

En nombre de la Asociación Nuevo Horizonte y en el de las familias que estuvieron presentes el pasado viernes en la charla sobre "El Patrimonio Protegido", queremos testimoniarte por escrito nuestro más sincero agradecimiento, en primer lugar por la iniciativa de darnos a conocer de forma totalmente altruista tus conocimientos en relación a este tema. Igualmente, nuestra felicitación por la estupenda presentación y desarrollo de la charla, por la claridad de ideas y la convicción de tu exposición. Cuando menos nos ha abierto la inquietud de explorar un camino, que puede resultar muy interesante para las familias de personas con discapacidad, y que ya anteriormente habíamos iniciado, pero finalmente fue descartada su viabilidad.

En este sentido quiero expresarte nuestro reconocimiento por tu generosidad ofreciéndonos esta colaboración, y sobre todo, por el interés y pasión con que nos expusiste los distintos escenarios que se pueden dar, sus riesgos y sus beneficios, dándonos a su vez herramientas para que cada familia valore la conveniencia o no de constituir un Patrimonio Protegido a favor de las personas con discapacidad.

Cuentas con nuestro apoyo para tu proyecto solidario de difundir a los colectivos afectados por la discapacidad, las bondades y beneficios que este instrumento puede reportar a las familias.

Por todo ello no nos queda más que felicitarte de nuevo y animarte a continuar con el mismo entusiasmo e ilusión que nos transmitiste en tu visita y charla en nuestro Centro.

Recibe un fuerte abrazo y todo nuestro agradecimiento,

Fdo. Manuel Nevado Ojeda  
Presidente Asociación Nuevo Horizonte